



## Lise - Meitner - Gymnasium

Poppenbütteler Straße 230 • 22851 Norderstedt

☎ 040 52987530 • Fax 040 52987539

e-mail: [lise-meitner-gymnasium.norderstedt@schule.landsh.de](mailto:lise-meitner-gymnasium.norderstedt@schule.landsh.de)

Norderstedt, den 03.09.2021

Liebe Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler!

Fast fünf Wochen des ersten Schulhalbjahres sind mittlerweile vergangen, in diesem Brief soll daher einerseits ein Rückblick, aber auch ein kleiner Ausblick gegeben werden.

**Corona** hat das Schulleben weiterhin fest im Griff: In der vergangenen Woche wurde durch medizinisches Personal das Impfangebot für impfwillige Schülerinnen und Schüler durchgeführt, wobei es zu keinerlei Problemen kam. Der zweite Impftermin ist nun für den 21. September vorgesehen, liegt also noch deutlich vor den Herbstferien. Die genauen Modalitäten sind noch nicht bekannt, Sie werden aber wieder rechtzeitig informiert, liebe Eltern. Sollte jemand sich entscheiden, an diesem Termin eine Erstimpfung vornehmen zu lassen, so ist auch dies möglich. Er oder sie müsste dann einen Anmeldebogen entsprechend ausgefüllt im Sekretariat abgeben und zur Impfung die drei bekannten Dokumente (Einverständniserklärung, Aufklärungs- und Anamnesebogen) mitbringen. Außerdem müsste er bzw. sie sich dann für die Zweitimpfung selbstständig um einen Termin bei einem Arzt kümmern. Je nachdem, wie die Resonanz auf dieses Angebot ausfällt, werden sich die Schulleitungen beider Schulen aber darum bemühen, einen weiteren Impftermin nach den Herbstferien zu erhalten, sollte es sich als sinnvoll herausstellen.

Aus dem **Gesundheitsamt Bad Segeberg** wurde der Schule in Bezug auf Quarantänemaßnahmen folgendes mitgeteilt:

„Ab 01.09. 2021 werden die Nachkontrollen in Schulklassen weiter gelockert, wenn dort Corona-Fälle auftreten. Es werden nur noch die infizierten Kinder / Lehrer\*innen in Isolation genommen und deren Haushaltskontakte. Alle anderen erhalten nur noch eine Information und werden gebeten, die privaten Kontakte zu reduzieren. Die täglichen Selbsttestungen und der Bürgertest am Tag 5-7 entfallen. Die Begründung liegt darin, dass bei den bisherigen Maßnahmen fast keine Infektionen festgestellt wurden, so dass der Aufwand den Nutzen übertraf. Ganze Klassen werden zukünftig nur dann in Quarantäne geschickt, wenn mehrere Infektionsfälle festzustellen sind.“

Liebe Eltern, Sie werden es bereits gemerkt haben: die Schule öffnet sich wieder für außerschulisches Lernen in Form von Wandertagen etc, nächste Woche findet die **Vorhabenwoche** mit vielen Angeboten statt, die bereits seit Jahren etabliert sind. Dies wird auch der Kurs in der nächsten Zeit sein, dass wir also versuchen, unsere Angebote wieder hochzufahren, allerdings immer unter Beachtung der aktuellen Hygienevorschriften. Zwischen Kollegium und Schulleitung findet diesbezüglich ein intensiver und reger Austausch statt, um möglichst viel Normalität wieder ins Schulleben und den Schulalltag einkehren zu lassen.

Allerdings führen die bereits angesprochenen Hygienevorschriften und Erlasse aus Kiel immer noch zu Einschränkungen, besonders in den Fächern Sport und Musik. Einerseits loten wir in Gesprächen aus, welche Möglichkeiten bestehen, Unterricht wieder attraktiver zu gestalten,

man muss aber auch feststellen, dass nicht alles in alter Form weitergemacht werden kann. So sind beispielsweise Mannschaftssportwettbewerbe grundsätzlich erlaubt, aber nur im Freien. Wir müssen uns also teilweise neu erfinden, beispielsweise wenn es um das SV-Sportturnier geht. Ich bin aber zuversichtlich, dass dies gelingen wird, da alle Beteiligten des Schullebens eine Rückkehr ins „normale“ Schulleben wünschen.

Wenn Sie sich grundsätzlich zum aktuellen Stand in Einzelfragen bzgl. Corona informieren möchten, so ist dies **hier** möglich. Die Darstellung ist durch eine inhaltliche Ordnung nach Stichworten sehr übersichtlich:

[https://www.schleswig-holstein.de/DE/Schwerpunkte/Coronavirus/Schulen\\_Hochschulen/Schuljahr21\\_22/hygienekonzept\\_21\\_22.html](https://www.schleswig-holstein.de/DE/Schwerpunkte/Coronavirus/Schulen_Hochschulen/Schuljahr21_22/hygienekonzept_21_22.html)

Zur **Personalsituation** ist zu sagen, dass die dritte Ausschreibung im Nachrichtenblatt erfolgt ist, um die Stelle des/der Schulleiter/in zu besetzen, die nach der Versetzung von Herrn Damp momentan vakant ist.

Unseren Schülerinnen und Schülern, aber auch allen Lehrkräften wünsche ich eine gelungene Vorhabenwoche und verbleibe

mit besten Grüßen

S. Poppendieck